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nerdì Inviare testi non più lunghi di 30 righe alla 
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«Tecce? 
None 
un rettore 
filo-fascista» 

• • All'Unita I articolo di 
Giuliano Ccsaratlo sull'agi-
bihlA politica dell università 
•La Sapienza» nel corso del
la presente campagna elet
torale (3 novembre scorso) 
ha suscitato un diffuso scon 
ceno tra i docenti che si ri
conoscono nell'arca politi
ca del Pds 

«Aurora» costituisce I or
ganizzazione del Partito nel 
settore Univcrsita-ncerca In 
quanto portavoce, in rap-
presentan7a dei docenti 
della presidenza romana di 
•Aurora» mi sono trovato in 
tale circostanza in una situa
zione di franco imbarazzo 
nei confronti sia dei compa
gni che degli altri colleglli 

L articolo in questione, in
fatti sembra sostenere forse 
al di là delle intenzioni del-
I autore la tesi, a dir poco 
grottesca, di un atteggia
mento filo-fascista del retto
re Tecce lo e molti altri 
compagni docenti non ab
biamo sostenuto la candita-
tura di 1 ecce alle ultime ele
zioni rettorali. altri (e tra di 
essi dei compagni) 1 hanno 
sostenuta Certamente vi so
no opinioni contrastanti nel 
nostro Ateneo sulla gestione 
'lecce e sui pregi o difetti 
della sua personalità ma 
nessuno credo dubiti della 
sua profonda convinzione 
democratica 

Un attacco cosi violento 
quanto irragionevole perciò 
rischia soltanto di far perde
re credibilità a quella pre
senza politica nell'Universi
tà che tanto faticosamente 
stiamo cercando di costrui
re anche in forme e conte
nuti nuovi 

Non intendo minimamen
te interfenre con la vostra 
autonomia professionale e 
politica Per consentire mi
gliore approfondimento e 
verifica delle informazioni 
sulle questioni riguardanti 
gli Atenei romani e cosi me
glio garentirc anche la vo
stra professionalità, vi mvitc-
n però a tener presente per il 
futuro l'esistenza della no
stra organizzazione, dispo
nibile alla massima collabo
razione con il giornale che 
sentiamo più vicino al no
stro impegno politico 

Elio ZI paro 

««Non dare spazio 
ad accuse 
infondate 
contro Tecce» 

M AH Unità l'articolo di 
Giuliano Cesaratto compar
so sulle pagine romane de 
1 Unità del i novembre costi
tuisce solo l'ultima manife
stazione di un atteggiamen
to che sta diventando fran
camente intollerabile nei 
confronti del Rettore Tecce 
Invece di dare spazio senza 
verifiche ad accuse total
mente - infondate virebbe 
stato opportuno ricordare ai 
lettori del nostro giornale 

a) che il Rettore Tecce ha 
avuto il mento storico di 
aver scardinato utilizzando 
: poteri a lui conferiti e con 
l'aiuto succevsivo della ma
gistratura, un sistema di po
tere che aveva raggiunto di
mensioni mostruose all'in
terno . dell'unive'sità più 
grande d'Italia 

b) che il Rettore Tecce e 
stato a lungo selvaggiamen
te attaccato proprio da colo
ro che nascosti nei partiti e 
nei sindacati, non avevano 
mai preso posizioni chiare e 
detcrminate contro quel si
stema di |X)tcre mafioso e 
clientelare 

e ) che le battaglie basate 
sulla restituzione della tra
sparenza agli atti di una am 
nunistrazione si combatto
no con i fatti non con le pa
role 

Viviamo una fase assai 
difficile dal punto di vista 
politico ed istituzionale Ri
creare le condizioni di ri
spetto necessarie •ilio svilup
po di un libero dibattito de 
mocratico tocca anche ed a 
volle soprattutto ai respon 
sabili di un giornale come il 
nostro Augurandomi che 
infortuni di questo genere 
non si ripetano io resto co
munque a vostra disposizio
ne per qualsiasi ulteriore 
chiarimento 

Luigi Cancrini 

La ditevi a sixida traila del 
rettore recce da parte di Lut
iti Cenerini non può al di là 
dello stile offensivo, trovarmi 
d accordo per uria serie di ra 
Hioru In merito ali articolo 
del J novembre - e quelle 
precedenti confermo die 
tutte le notizie sono, oltreché 
veritiere, verificate tanto die 
[x-rsino il rettore nel tentati 
no di smentire confermava 
di essersi nenato al telefono 
t*'r rispondere alle accuse -

datti studenti non mie - di 
aver vietato manifestazioni 
assemblee incontri e discus
sioni politiche ali interno 
dell ateneo e di tenere corri-
Ijortamenti differenziati con 
le ontanizziam studentesche 
In secondo tuono Cancrini 
che parla di •infortuni- e di 
•attettgiamento .ritollerabile-
del nostro giornale, farettne 
bene a fare qualche niro alla 
Sapienza, parlare con eli 
iscritti (residenti e pendola 
ri), forse anche con quatdic 
docente per saperne ai più su 
ciò che accade all'interno 
dell ateneo GC 

«Un raggiro 
burocratico 
ci nega 
il lavoro» 

• i 11 lavoro come sancito 
dalla Costituzione e un diru
to di tutti i cittadini ma que
sto non e il caso di cinque 
persone che si sentono vitti
me di un raggiro burocrati
co politico e amministrati
vo Il problema è nato nel 
lontano 1987 quando lu 
bandito un concorso pub
blico per cinque posti di vi
gile urbano nel comune di 
Mentana II concorso termi
nò con I approvazione della 
nomina di vincitori da parte 
del Consiglio comunale il 20 
luglio !9')2 Da allora di tut 
to sembra interporsi ad una 
regolare assunzione la vo
lontà politica la legge finan
ziaria e dulcis in fundo in
competenza da parte di 
un amministrazione provvi
soria che ben presto lascerà 
la carica per le nuove elezio 
ni amministrative La nostra 
disperazione e comprensi
bile se si pensa che dal feb
braio 1993 abbiamo trovato 
la legge che ci consente di 
essere assunte attraverso 
una richiesta di autorizza
zione alla Funzione pubbli 
ca 

Perche ci vogliono molti 
mesi per risolvere un proble
ma già risolto' Vogliamo 
premettere che noi abbiamo 
già alcune risposte alla do
manda sopraindicata Forse 
perche siamo cinque don
ne7 Forse perdio siamo vitti
me di qualche manovra po
litica' O forse perche non 
serve in questo periodo ga
rantire un servizio di polizia 
giudiziaria o pubblica sicu
rezza nel nostro comune ' In 
altri non ci sono stati proble
mi per le assunzioni delia 
stessa qualifica Dobbiamo 
forse ncorrere a estremi tcn 
tativi di protesta' 

Diana Santoni 
Ersilia Barbar. 

Tiziana Ramadorl 
Manuela Rosai 

Teresa Di Biasio 

Le potenzialità 
positive 
del voto 
che ci attende 

Wm Cara Unità ho letto 
con grande interesse le giù 
sic considerazioni che Gof 
fredo Bottini ha svolto sulla 
seconda pagina del giornale 
di venerdì scorso a proposi
to della difficoltà ma anche 
delle potenzialità positive 
del voto a Roma Aneti io 
naturalmente sento di do 
vermi rivolgere a Nicolmi e 
ripetergli che no gli stecc ali 
a sinistra non servono e che 
serve piuttosto il dialogo e 
tessere un filo unitario per 
.oliare pagina a Roma 

Anctie e proprio per quo 
sto però sento che è giusto 
il momento per Nicohni co
me per Rutelli (e quindi per 
il polochc fa capo a Rifon 
dazione come porcinello in 
cui e impegnato il Pds) di 
fare sin da or.i un oasso m 
più. in avanti Io credo in
somma che sin da ora tanto 
i due candidati a sindaco 
quanto le forze democrati
che che in questi due nonu-
simbolo si riconoscono do
vrebbero assumere un pre 
u s o solenne impegno che 
equivale - appunto a quel 
I assunzioni di responsabili 
tà comune cui si riferiva Gof 
(redo Bottini 

In quale direzione do
vrebbe muoversi questo im 
pegno e del tutto e vidente 
ne) caso d i e in ballottaggio 
rimanga solo uno dei cine 
candidati della sinistra eb 
bene in quel momento lo 
schieramento che sostenuto 
.il primo voto il candidato 
non piazzato dovrà mobili 
tarsi con tutte le energie per 
render possibile la vittoria di 
quello che sarà restato 1 uni 
co potenziale artetiv.e di una 
nuova stagione romana di 
rinnovamento e di democra 
zia 

Altro d.scorso sarebbe se 
Rutelli e Nicolini si dovesse 
ro trovare avversari diretti 
nel ballot'aggio M i a questa 
ipotesi francamente non 
e redo 

federico Giorni 

Roma . .., 
I «Popolari » a raccolta II candidato progressista 
con il leader referendario ha annunciato che presenterà 
«Serve una rottura irrevocabile la sua squadra prima del voto 
con la gestione passata » « Deciderò in piena autonomia » 

L'eccezione romana dì Segni 
«Appoggio Francesco Rutelli» 

pa^n .,25 ru 

Mano Segni vota Rutelli «A Roma bisogna chiudere ir
revocabilmente con la vecchia gestione del Campido
glio» Ha detto ieri il leader referendario al cinema Ca-
prantea, nel corso di un'affollata assemblea con il can
didato progressista Rutelli ha annunciato che prima 
del voto presenterà la sua squadra di assessori. «Non 
sono stati capaci neanche di trovare un commissario 
che arrivasse alla fine del mandato» 

CARLO FIORINI 

ss* «Sono cambiale tante co
se in questi ultimi mesi Ma a 
Roma bisogna chiudere irrevo
cabilmente e irrimcdiabilmen 
te con la vecchia gestione del 
Campidoglio» Per questo Ma
no Segni 0 con Francesco Ru
telli lo ha spiegato ieri sera ai 
suoi Popolari chiamati a rac
colta al cinema Capranica sot
to il simbolo di azzuro di Al
leanza per Roma che sostiene 
il candidato insieme a Pds Li 
sta Palmella e Verdi È un oc 
cezione quella di Roma per il 

leader referendano ormai 
eincntato con il suo «Patto di ri
nascita nazionale» verso il cen
tro Ma sono rimaste fuori dalla 
sala e dal discorso ufficiale n-
servate invece alle polemiche 
nazionali le poche battute 'at
te da Segni appena giunto al 
Cinema «Voghamo costruire 
un futuro politico senza il se
cessionismo di Bossi e senza 
1 estremismo di Occhetto» ha 
risposto a chi gli chiedeva del 
le mosse future dei Popolari 

La sala piena lo ha accoltocon 
un lungo applauso come ave
va fatto poco prima ali ingres
so di Francesco Rutel'i Al lea
der ambientalista in corso per 
il Campidoglio Segni ha ribadi
to dunque che lo appoggerà 
non solo ali appuntamento 
con il voto «Il nostro sostegno 
lo avrai ora e più avanti - ha 
detto - Ciò che ti chiediamo 
non e di essere il nostro sinda
co, ma il smdaco di tutti E di 
dimostrarlo sempre a comin
ciare dgli assessori che sceglie
rai liberamente, al di fuori dei 
condizionamenti dei partiti» 
Già perchó ora, il candidato 
verde che i sondaggi danno 
come il vincitore cominciagli 
a pensare alla squadra Anzi 
proprio ieri ha annunciato che 
pnma del voto indicherà alme 
no una parte dello staff che go
vernerà al suo fianco in Cam
pidoglio semmai dovesse vin
cere «Nella mia squadra, che 
presto indicherò al di fuon di 
ogni trattativa - ha detto Frali 

cesco Rutelli, nel suo interven
to, prima che parlasse Segni - , 
potrete vedere che ci sarà una 
presenza qualificata e .mpor-
tante espressione del mondo 
cattolico democratico» 

A Francesco Rutelli il leader 
dei Popolari chiede anche un 
impegno particolare per i temi 
classici La casa alle giovani 
coppie, la difesa della fami
glia, il volontariato «Tutte cose 
che Rutelli ha recepito nel suo 
programma» ha detto Cesare 
San Mauro capolista di Al
leanza per Roma, nel suo in
tervento 

Francesco Rutelli ha ricor
dato alla platea la nascita della 
sua candidatura «dalla batta
glia comune in Campidoglio 
che non riuscì a passare» ed 
ha ringrazialo Segni per aver 
mantenuto fino alla fine il suo 
impegno a sostenerlo 11 candi
dato progressista ha anche ri
cordato «gli ultimi tentativi di 
Carrara e delle De di dar .ita a 
una giunta, crollati per le di

missioni dell assessore esterno 
e per gli arresti» «E poi - ha pò 
lemizzato Rutelli - non sono 
nusciti neanche a trovare un 
commissario slraordinano ca 
pace di giungere alla fine Ave 
le visto tutti cosa è acciduto 
con Vocìi POI se l'è presa con 
Caruso strappando gli applau 
si di una platea composta in 
gran parte di ex dcmocnstiani 
•I.O avete visto il prefetto' Qua 
lo il rinnovamento che propo
ne ' E passato dall appoggio di 
Vittorio Sbardella a quello del 
figlio Pietro Sbardella» Ma 
come ha fatto anche Segni le 
parole più preoccupate le ha 
riservate per Gianfranco Pini 
«Ricordate proprio un anno fa 
quando Fini guidò la manifc 
stazione in occasione dell dn 
niversano della marcia su Ro
ma ' - ha dello - No non pos 
siamo permeitela di avere un 
sindaco fascista Non può es
sere lui a portare 1 omaggio 
della citta alle fosse Ardeati 
ne» E Segni i icendo riferì 

Parla Giuseppe Tamburrano, capolista di «Air» 
«Il sostegno dei gruppi di potere non mi interessa. Professore ero, professore rimango» 

«Cerco il voto dei veri socialisti» 
NADIA TARANTINI 

Mi Socialista con la minestra 
e il pane della prima infanzia 
desideroso di unita a sinistra 
prima durante dopo ( e nono
stante) Craxi, Giuseppe Tam
burrano per le acrobazie della 
stona politica italiana guida 
una lista eccentrica «Alleanza 
laica riformista» rispetto alla 
sua esperienza e allo sue voca
zioni Spalla a spalla con i re
pubblicani insieme per soste
nere Vittorio Ripa di Meana e 
radunare i frammenti del Psi 
ufficiale che in Italia ha il volto 
di Ottaviano Del Turco e a Ro
ma il segno di Alberto Bcnzo-
m commissario l^i prima co
sa che lo disturba e il simbolo 
«Una bella bandiera rossa e 
sopra scritto Psi». cosi raccon
ta di aver proposto come crea
tore della Fondazione Nonni 
quando si e deciso di presen
tare in Campidoglio una lista 
socialista nonostante tutto 
Parola quotidiana ricca di in 
tercalarc radici pugliesi anco
ra strette alle abitudini dell or
to e della buono cucina lunga 
frequentazione della citta 

Come è venuto In mente 
ad uno storico di scendere 
In campo per Roma? 

Vivo a Roma sono iscritto alla 
Garbatella da quarant anni 
non ho auto di servizio pren
do spessissimo autobus e la*i 
per fortuna i to in buona salu
te quelle poche volte sono an
dato alla sanità pubblica, quin
di vivo e soffro i problemi co
me tutti i romani in particolare 
quelli della cultura, perchó 
vorrei andare più spesso ai tea
tri, ai concerti Non sono un 
tecnico, un esperto dei proble
mi romani, d altronde la legge 
prevede clic, il programma sia 
più del sindaco la lista dà un 
appoggio politico, discute cer
to 11 dialogo è molto civile con 
Vittorio Ripa di Meana 

Non ci sono un po' troppi 
candidati a sindaco nell'a
rea progressista, a Roma? 

Credo di si Ma I errore 1 ha fat
to Rutelli Ila chiesto ai sociali 
sii di non presentare nessun 
\ occhio consigliere eiIPsi lhu 
(atto Neanche questo gli e an 
dato bene Per me ce ra una 
decisa volontà di rottura 

E nonostante ciò, ha deciso 
di impegnarsi. 

Me ne stavo tranquillo per i 

(atti miei Mi hanno detto 
guarda che qui il partito pro-
pno por queste vicende, di Ru 
telli Caniso i centristi, rischia 
di spaccarsi solo se sei capoli
sta tu si nesce a trovare un 
equilibrio 

Che campagna elettorale sta 
facendo, chi incontra? 

Sto vedendo soprattutto la ba 
se del partito II mio obiettivo è 
rianimare il partito E ho trova 
to due partiti. Il partito delle 
correnti verticale dei gruppi 
di potere che non vogliono 
morire ÈI ombra delle corren
ti che rn fa qu ISI pena voglio 
dire, lo volete capire che se ci 
mettiamo insieme possiamo ri 
costruire la casa comune7 Poi 
e e- il partito delle sezioni 

Esistono ancora le sezioni 
del Psl, aperte, attive, discu
tono? 

Come no1 In quante sono dii 
dato e in quante altre ancora 
devo andare Ho ritrovato i so
cialisti i militanti che sbraita
no come li ricordavo da dieci 
anni fa E dal 1982 che io ave
vo smesso di collaborare con 
Craxi Sono esattamente come 
li ho lasciali e una cosa molto 
bella vuol dire che e e una ra
dico materiale umano che ci 

sono delle forze su cui contare 
Cosa metterebbe In cima al 
programma del sindaco che 
la sua lista appoggia? 

Ripa di Meana diceva, il primo 
problema per me e la stazione 
Pennini io gli ho detto porrne 
ci sono problemi più impor
tanti Il traflico è un problema 
che nguarda lutti, però se io 
devo dare una preferenza vor
rei che a Roma si sviluppasse
ro le attività, pensa per esem
pio all'industna cinematografi
ca, io vedrei la cultura e l'occu
pazione, vedo subito iniziative 
per 1 occupazione che servano 
a rivitalizzare la cultura a Ro
ma 

Cosa ci metterebbe nei 
quartieri? 

Centri polivalenti la sala cine
matografica, la biblioteca 

Quanti anni aveva quando è 
arrivato a Roma la prima 
volta? 

Venti 
Dove è andato ad abitare? 

Il primo posto ò stato la Casa 
dello Studente 

Com'era Roma allora? 
Cra un incanto se ricordo i 

miei amici nuca prendov.imo 
1 autobus si laceva tutta a felle 
Tutt al più al ritorno si prende 
va il filobus 

E' pensabile, per Roma, se
condo lei riproporre 1 tram e 
i Filobus, come ce n'erano 
tanti allora? 

Dipende dalle distanze Se 
parti dalle borgate gli devi da 
re un altro collegamento Mi 
sono accorto che attorno a Ro
ma e e uniradiddio di ferrovie 
tutte scassate, ma mi sono dot 
to alleggerire la \alanga di 
pendolari su Roma non so 
quale sia la percentuale ma 
perché non si deve fare una 
cosa cosi semplice un accor
do tra il Comune e le ferrovie 
perché questi treni si fermino 
siano più frequenti ci siano al 
le stazioni I parcheggi e un si 
stema di trasporto che consc n 
la di lasciare la macchina al 
paese' 

A chi chiede i voti, se non 
vuole quelli delle correnti? 

La cosa mi sta piacendo V' ci 
sono \oli di simpatie di socia 
listi, con o senza tessera soci 
sono quelli bene E se no io 
professore ero e professori ri 
mango 1 voti dei gruppi di |>o 
toro non mi interessano 

Mino, scommessa persa 
Mctrtmazzjoli lancia la sfida e il comitato di Alleanza 
per Valmontone vince la cena II segretario de sicu
ro dt non avere inquisiti nelle sue liste alle comunali 
promette di invitare chi ne troverà uno Ma nella li
sta formata da De, Msi e parte del Psi di Valmontone 
ce ne sono due e per di più plunnquisiti Uno è l'ex 
sindaco e 1 altro il capolista de E con una lettera il 
comitato rivendica la cena promessa 

LUCA BENIGNI 

• 1 «Se'qualcuno ini trova un 
indagato nelle liste W lo invito 
a ce-lui Indagato al momento 
della presentazione delle liste 
intendo pereti' non ho la sfe
ra di cristallo e di questi tempi 
può accadere di tutto- Parole 
di Martinazzoli su «Ui Stampa» 
dello scorso (ì novembre' P irò 
le che \algono una tei a por il 
comitale) di «Alleanza per Val 
montone» la list i elio conlen 
de ad uno schieramento gin 
dato da un pluri e \ di quasi 
tutti i partili dell arco costiti! 
zionalc appoggiato da De e 
Msi o dal solito drappelle) d irri 
dueibili eraxisti il governo del 
eouiune nello ole/ioni del 
prossimo Jl novembre 

A p r i l a vi nulo a conosci ri 
za della sfida il comitato si e-
velocemente riunito e anche 
al (ine di contenoie lo spese 
elettorali ha preso cari i e pen
na e inviato una lettera aperta 
ali ultimo segretario nazionale 
della De chiedendo il rispetto 
della parola data 

Scrivo il comitato »l .e conni 
nielliamo che por I elezioni 
diretta del sindaco i del consi 

glio comunale della nostra tit 
ladina ^ stata presentata la 11 
sta «Insieme per Valli lonlono» 
sostenuta dal suo partito dal 
Movimento sociale e da una 
parto del Psi» fin qui tutto e ose 
elio Martmazzoli sa Ix'neeclii 
corto non gli procurano grandi 
disturbi l.a cena non scatta 
Ma la lettera purtroppo prose 
guo «elisia di cui sopra -pro 
segue in un crescendo di porti 
dia il comitato - i guidata da! 
signor Angelo Mie le plurmdu 
gaio por abuso in atti d ufficio 
falsila ideologica falsità mate
riale e per di più continuata e 
aggravata» Dunque un vero si 
gnore a cai affidare in nonio 
del rinnovami nto la gistiono 
del Comune 

Ma il signor Miele do|x) aver 
percorso un tragitto politico 
che Io ha portato in pochi anni 
dal partito comunista a capeg 
giare una lista sostenuta dai fa
scisti di Fini ha pensato bene 
di prendersi una pausa di ri 
flessione e interrompere alme
no por il momento la siui rae 
colta di ti ssi ri di partito IOSÌ 
questa volla si presenta corno 
indipendente I dunque a vo 

ler ossero precisi anche in 
questo caso, la cena certo si 
avvicina ma ancora non e vai 
la Ma il comitato sogghigna 
ha I asso nella manica C na 
scosto nello ultimo duo righe 
del secondo paragrafo della 
lettera «Non dove esserle sfug 
gito però che anche il capoli 
sia de il signor Giuseppe Anto 
nio Molo ha ricevuto mollopli 
ci avvisi di gar inzia od e inda 
gato aneli esso per abusi in alti 
d ufficio falso materiale e 
ideologico iwr questioni con 
nesso a pratiche edilizio» Ali 
chi in questo e aso dunque sia 
ino di fronte a un vero signori 
del vecchio i hi traghott.i nel 
nuovo sotto li insegno ovvi i 
menti ancora pillilo del mio 
vissimo partito popolari 

1 qui non si scappa Uicena 
i vinta e il comitato chiedo ili 
passare alla cassa 1-1 letlora 
assumo Ioni persino un pò 
sc'ciatl di legittima as(>ettati 
va -Gradiremmo sapore olio 
revole M irtinaz/oli l ora e il 
luogo dell invilo a cena certi 
che non vorrà venir mono, con 
la parola data agli impegni 
presi pubblicamente In attesa 
cordialmente saluti imo» 

Nelle segrete intenzioni del 
comitato c o la sana voglia di 
vini oro le elezioni e subito do 
pò con un pu'lman presentarsi 
da Martinazzoli por pri tenderò 
la cena l«i compagnia non sa 
r.i dolio [ini allegro ma nello 
eolio e ho sigillano le grandi vii 
toni c o r n i n o l o i queste pie 
eoli e oso ci si p issa volentieri 
sopra I allora e in i in [x-r 11 
cena 

Domani 13 NOVEMBRE 
PIAZZA FARNESE - ORE 15.30 

I ROMANI 
IN PIAZZA 

CON 

RUTELLI 
e i Sindaci della NUOVA ITALIA 

Interverranno tra gli altri 

CACCIARI - BIANCO 
CASTELLANI - SANSA - SANTANGELO 

I progressisti di Alleanza per Roma 

Francesco Rutelli 

melilo ai sondaggi che danno 
il segretario missino al secon
do posto ha detto «L" possibile 
che la protesta che al Nord si e> 
espressa con il voto alla Lega 
a Roma scolga il Movimento 
sociale Ma la gente che òstan 
ea e disgustata devo votare per 
Rutelli» 

Con la manifestazione di ieri 
il e andidalo del fronte progres
sista ha incassato il «SI» pubbli
co ufficiale e irrevocabile di 
Segni Ora nei prossimi giorni 

si apnra per Francesco Ruti 111 
il delicato problema della 
squadra Fare subito tutti i no 
mi degli otto assessori signili 
cherebbe dimostrare una 
grande sicurezza 11 cortezza 
assoluta di non avere bisogno 
al v c o n d o turno dellappog 
gio di forze che non I abbiano 
già espresso Non (arlo signifi 
cherebbe lasciare aporta una 
strada d emergenza a sinistra 
che però potrebbe urtare la su 
sccttibililu dei susleniiori ili 
Ad 

Lunedì con 

Quattro pagine di 
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DOMENICA 14 NOVEMBRE - ORE 21 
Circolo degli artisti - Via Lamarmora 

ROMA NUN FA' LA STUPIDA STAVORTA 
Festa a sottoscnzione per la campagna elettorale 

di ENZO FOSCHI (candidato della Sinistra Giovanile al Comune) 

PDS AL CENTRO 
DEL CAMBIAMENTO m 

Federazione Romana PDS 
Gruppo Nazionale Cultura e Formazione 

Sinistra Giovanile - Sezione Mazzini 
Sezione studenti universitari «P Spnano» 

ROMA 
Realtà e Utopia 

Seminario di Formazione Politica 
- CGGH 12 NOVEMBRE - ORE 18 30 

prc>sso la Sezione Mazzini - Viale Mazzini 85 Tel 3?52676 
I soggetti della politica e il progetto per 

governare Roma 
Incontro conclusivo con 

CARLO LEONI 
seg'otano della Federazione romana 

'nterverrano i relatori del seminano Pietro Barrerà, 
Piero Della Seta. Vezio De Luc ia , Paolo Franco. 
Walter Toccl 

Saranno presenti i candidati del Pds al Comune della XVII 
Circoscrizione e i candidati al Consiglio circoscrizionale 

Martedì 16 novembre - ore 18.00 

presso la SALA ARCI-FILLEA 
Via dei Mille, 23 

presentazione del libro 

'Antonino Caponnetto. Una vita 
e Una speranza" 

di PIERLUIGI DIACO e ROBERTO PAVONE 

edito da BONANNO 

interverranno 

Antonino Caponnetto 
On. Luciano Violante 

Walter Veltroni 
Carmine Fotia 

Flòroma'93 

In col laborazione c o n 
M i n i s t e r o Affai i Es te r i , 
C i m e r à di C o m m e r e io Jt.ilo-Ar.ib.i 
R e g i o n e L i / i o , P r o v i n c i a d i R o m a C n m u m ili 
C a m e r a di C o m m e r c i o di R o m a 

Salone 
del florovivaismo 
e dell'orticoltura 
da reddito 
W o r k s h o p 
I t a l i a - P a e s i A r a b i 
Rumino tinli iijH'iiiuni 
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